

DESTAPADO Y RECHAZADO

GUADALUPE IRÍZAR

En la celebración del Día Nacional del Abogado, Jorge Eduardo Pascual López, anfitrión del evento que cada año reconoce a profesionales del área, sugirió la posibilidad de que Lorenzo Córdova, presidente del INE, sea candidato presidencial en 2024.

“Yo agradezco la deferencia. Lo he dicho muchas veces, a partir del 4 de abril de 2023, el que me quiera encontrar me va a encontrar en mi cubículo del Instituto de Investigaciones Jurídicas (UNAM)”, dijo el consejero tras el evento (foto superior).

En tanto, José Roberto Ruiz, también consejero del INE, quien en junio anunció su interés por la Rectoría de la Universidad Veracruzana (UV), ayer comunicó que no fue considerado como aspirante y solicitó una explicación a la Junta de Gobierno de la UV.



Twitter



Con fundamento en el artículo 8 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, el suscrito, respetuosamente, me permito solicitar a ustedes la notificación formal de la designación, respecto, del Sr. José Roberto Ruiz Balderrama, quien ha sido designado para ocupar la Rectoría de la Universidad Veracruzana, en el proceso de renovación de la Rectoría de la Universidad Veracruzana conforme a la Constitución a la

